

AMENAGEMENT : début des travaux autour du futur Palais de Justice

La [COMMUNE DE LILLE](#) / **T** : 08.00.77.64.72 a lancé les travaux autour du futur Palais de Justice aux abords du Vieux-Lille. L'idée est de créer une avenue paysagée comprenant deux pistes cyclables, un jardin et de nouveaux arbres, notamment dans la rue des Bateliers et la rue Gandhi. Les travaux lancés mi janvier vont durer 6 mois, et s'inscrivent dans la stratégie végétale de la municipalité, qui a prévu de planter plus de 20 000 arbres durant le mandat actuel.